

# DELIK HUKUM

## Ngopi Kamtibmas di Beberapa Wilayah, Polsek Legok Ajak Warga Perkuat Keamanan Jelang Pilkada 2024

Suhendi - [TANGERANG.DELIKHUKUM.ID](http://TANGERANG.DELIKHUKUM.ID)

Nov 13, 2024 - 06:29



TANGERANG – Polsek Legok Polres Tangerang Selatan melaksanakan kegiatan “Ngopi Kamtibmas” di empat wilayah pada Selasa (12/11) malam. Kunjungan ini dihadiri langsung oleh Kanit Binmas Polsek Legok Ipda Rohanizar, S.H yang didampingi oleh para anggota Bhabinkamtibmas di wilayahnya masing-masing. Wilayah tersebut antara lain Desa Palasari, Desa Babat, Desa Ciangir, dan

Kelurahan Babakan.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat komunikasi antara aparat Kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, khususnya menjelang Pilkada Serentak 2024.

Dalam kegiatan tersebut, Kanit Binmas Polsek Legok, Ipda Rohanizar, S.H, bersama anggota Bhabinkamtibmas dan tokoh masyarakat di masing masing wilayah tersebut sampaikan pesan kamtibmas kepada warga. Kegiatan yang berlangsung akrab ini diisi dengan diskusi mengenai pentingnya partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Ipda Rohanizar menyampaikan bahwa peran aktif warga sangat penting untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman di lingkungan tempat tinggal. "Kami berharap kegiatan ini dapat memotivasi masyarakat untuk lebih sadar dan berperan dalam menjaga Kamtibmas, khususnya menjelang Pilkada Serentak 2024," ujarnya.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang dialog interaktif antara aparat dan masyarakat untuk mendiskusikan berbagai permasalahan keamanan di lingkungan mereka serta mencari solusi bersama. Dalam suasana santai sambil menikmati kopi, warga mengapresiasi upaya Polsek Legok yang secara aktif hadir dan mendengarkan aspirasi mereka.

Dengan dilaksanakannya kegiatan ini, Polsek Legok berharap partisipasi dan kerjasama masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan dapat semakin meningkat, menciptakan situasi yang kondusif dan harmonis di tengah masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Legok. (Hendi)